

50 AÑOS DE SAN JOSEMARÍA EN ARGENTINA



"Que siembren la paz y la alegría por todos lados"

dijo San Josemaría en su visita a Argentina. 50 años después son muchas las personas que salieron adelante gracias al impulso que recibieron en **instituciones solidarias, asistenciales y educativas** inspiradas en su mensaje. Algunas de ellas se reflejan en esta infografía.



CIUDADES EN LAS QUE HAY PERSONAS QUE, 50 AÑOS DESPUÉS, SIGUEN HACIENDO VIDA EL MENSAJE



SUEÑO CON UN FUTURO PROFESIONAL EN EL QUE PUEDA AYUDAR A MI COMUNIDAD.
(Manuel, alumno Cruz del Sur)

Los sueños de los alumnos y alumnas del **Colegio Buen Consejo y Cruz del Sur** son grandes. Ellos encuentran en esta propuesta educativa, un contexto de integración que les abre la posibilidad de estudiar y de construir un futuro mejor.



MI META ES GENERAR IMPACTO EN EL MUNDO Y TENER UNA FAMILIA QUE PUEDA DISFRUTAR DE ESE IMPACTO.
(Luisa, exalumna Los Aromos)

Para la **Fundación Marzano**, el compromiso es claro: sembrar sueños y cultivar líderes que transformen el mundo desde el corazón del campo argentino.

EN EL CLUB JUGAMOS AL FÚTBOL CON AMIGOS Y REZAMOS UN RATO EN UNA CAPILLA. ME LLEVA A PROFUNDIZAR EN MI AMISTAD CON JESÚS.
(Bautista, Club Cóndor)



Centros culturales, clubes y residencias universitarias en diferentes puntos del país, nacen bajo la inspiración de San Josemaría de sembrar paz y alegría en las personas y sus familias.

"Con los brazos abiertos donde quepan todos"



NECESITAMOS DEMOSTRARLE AL PACIENTE QUE ESTAMOS AQUÍ. ¿Y COMO LO HACEMOS? ESCUCHÁNDOLO.

(Pilar, Coord. de Enfermería, UCI)

El **Hospital y la Universidad Austral** responden al sueño de San Josemaría de sacar adelante una iniciativa educativa y de salud, en donde se ponga en primer lugar a la persona y su cuidado. Unido al compromiso de ofrecer una educación de calidad como motor de transformación social.



ESTOY AGRADECIDA POR ESTAS INICIATIVAS QUE NOS HACEN SENTIR A TODOS UN POCO MENOS SOLOS Y UN POCO MÁS GRANDES EN EL SERVICIO.
(Mica, Impulso social)

Impulso social y Universitarios para el desarrollo son dos organizaciones que buscan contribuir al desarrollo humano de distintas comunidades del país organizando programas de voluntariado que potencien a las familias en su desarrollo material, educativo y espiritual.



EL APOYO QUE RECIBIMOS DEL COLEGIO Y EN FFF, NOS AYUDA A SENTIRNOS ACOMPAÑADOS Y A AHONDAR EN TEMAS QUE QUIZAS CON LA RUTINA PASAMOS POR ALTO. FOMENTANDO LA AMISTAD ENTRE FAMILIAS DEL COLEGIO
(Rocío y Luis María, sobre los encuentros de Familias Formando Familias organizados por Apdes)

En los **colegios de Apdes** el foco son las familias, cuya riqueza y vitalidad es la base de toda su propuesta educativa.



50 AÑOS DE SAN JOSEMARÍA EN AMÉRICA LATINA

Descubre más sobre este mensaje y su impacto en opusdei.org